



MEDIO AMBIENTE La vida del lobo, en manos de los políticos **P24**



CULTURA Libros y actos sobre Allende en el 50º aniversario de su muerte **P26**

ENCUESTA 40dB.

Los pactos de Sánchez tienen más apoyos que la gran coalición

El 44% respalda desjudicializar el conflicto catalán frente a un 39% que lo rechaza

La fórmula preferida (33%) es un Gobierno progresista con el voto nacionalista

Los dos principales partidos mejoran, pero la caída de Vox debilita a la derecha

XOSÉ HERMIDA, Madrid Uno de cada tres encuestados por 40dB. para el barómetro de septiembre de EL PAÍS y la Cadena SER apoya la investidura de Pedro Sánchez con el voto de los aliados nacionalistas. Sólo un 16% prefiere un pacto del PP de Alberto Núñez Feijóo con Vox, PNV y los regionalistas; y un 13% la investidura del líder popular

facilitada por el PSOE. Ahora que se discute una posible amnistía para los encausados del *procés*, el 44% de los entrevistados se declara

a favor de “desjudicializar el conflicto catalán”, frente a menos de un 40% que lo rechaza.

Un mes después de las elec-

ciones, PP y PSOE refuerzan su intención de voto con una caída de Vox, que arrastraría a todo el bloque de la derecha y lo alejaría más de la posibilidad de alcanzar el Gobierno. Por el contrario, los socialistas podrían revalidar su mandato en coalición con Sumar, que baja poco, simplemente con la abstención de Junts. **PÁGINAS 14 Y 15**

JOSÉ MONTILLA Expresidente de Cataluña

“Quien hable de amnistía debería decir que no lo volverá a hacer” **P16 Y 17**

La artillería rusa pasa a la ofensiva en la provincia de Járkov

Bajo las bombas en Kupiansk

CRISTIAN SEGURA, Kupiansk ENVIADO ESPECIAL

Soldados, empleados municipales y algún que otro vecino contemplan el fuego de la guerra desde la plaza central de Kupiansk, bastión militar de la provincia de Járkov, único enclave de Ucrania en el que los rusos han pasado a la ofensiva. Suena un cañonazo de su artillería a unos 15 kilómetros, y tres jardineros municipales rastrean con la mirada el espacio de las defensas ucranias. En cuestión de segundos se levanta una gran humareda en las afueras de Petropavlivka, aldea situada a tres kilómetros y en la que el Ejército ucraniano tiene su segunda línea de trincheras. **PÁGINAS 2 Y 3**

deportes

España, eliminada del Mundial de Baloncesto

El conjunto de Scariolo cae ante Canadá (85-88) y deja su trono en la segunda fase



Carlos Sainz sube al podio (3º) pese a las acometidas de su compañero

El Barça gana y se queda a 2 puntos del Real Madrid **PÁGINAS 29 A 38**



Cuatro vecinos trabajaban ayer en las zonas afectadas por las lluvias en Santa Bárbara (Tarragona). / LORENA SOPENA (EP)

El temporal corta carreteras y servicios ferroviarios en el corredor mediterráneo

La Comunidad de Madrid recibió menos lluvia de la esperada pese al aviso rojo decretado

VICTORIA TORRES, Madrid La depresión aislada en niveles altos (dana) que afecta a España mantuvo ayer en alerta a 11 autonomías, con avisos rojos en toda la Comunidad de Madrid, Toledo y Cádiz. Las abundantes llu-

vias no causaron víctimas, pero sí inundaciones, personas atrapadas en coches y casas, dos poblaciones confinadas, carreteras cortadas y servicios de transporte interrumpidos —el corredor ferroviario entre la Comunidad

Valenciana y Cataluña quedó inutilizado—. Los ciudadanos madrileños, que por primera vez recibieron una alerta generalizada en sus teléfonos móviles, vieron cómo las lluvias en la capital fueron menores de lo esperado: de

los 120 litros por metro cuadrado pronosticados, cayeron 70 en Navalcarnero y 58 en Villanueva de la Cañada. Pero se recogieron entre 100 y 200 litros en Cataluña, Comunidad Valenciana y Cádiz. **PÁGINAS 20 A 22**